

## コロナ禍 マイカー利用者が増加

普段、車に乗りなれていない人も多くいる…かもしれません

『乗用車の動き』に十分注意して、運行しましょう

---

## 車を発進させるときは、『前後左右』の安全確認

---

「酒は抜けていると思った」…

そんな話が理由になるか！

---

## 車の前で遊んでいた子どもに気づかず発進

男性が、1歳の息子をはねる 搬送後に死亡

2020/8/9(日) 18:07

9日午前9時過ぎ、沖縄県で男性（34）が軽自動車を発進させたところ、車の前にいた1歳の息子をはねました。運転していた男性によりますと軽自動車の前で遊んでいた子どもに気付かずに車を発進させはねてしまったということです。子どもは当初意識がある状態でしたが、病院に搬送され死亡が確認されました。

---

## 「酒は抜けていると思っていた」

飲酒運転で、会社員の男を逮捕

2020/8/9(日) 18:25

8日午前3時ころ、交差点で、前方の車と車間距離を詰めて、クラクションを鳴らしながら右折する不審な乗用車を、パトロール中の警察官が発見しました。運転していた男を調べたところ、呼気から基準値の2倍を超えるアルコールが検出され、会社員の男（44）を酒気帯び運転の現行犯で逮捕しました。容疑者は、「居酒屋でビールを2杯飲んだ。酒は抜けていると思っていた」などと、話しているということです。